

学校教育目標「夢を持ち ふるさとの未来を担う 城崎の子」



城崎っ子

豊岡市立城崎小学校だより

令和8年1月22日発行

児童数 112名

仲間と築く 次への一歩

3学期が始まり、学校には子どもたちの元気な声が戻ってきました。教室では、これまでの学びを振り返って新しい学習を始めたり、友だちと協力しながら活動に取り組んだりする姿が見られます。始業式では、宮沢賢治の『世界がぜんたい 幸福にならないうちは個人の幸福はありえない』という言葉と、これは自分だけがよいという考えではなく、周りの人とともに生きることの大切さを教えてくれている言葉であるという話をしました。学校生活の中でも、だれかを思いやる行動や支え合う気持ちを大切にしてほしいということ、一日一日の行動を大切にしながら、自分も周りの人も大切にしてほしいという願いを伝えました。自分で目標を決めて、自分のペースで取り組み、4月には一人一人が胸を張って次の学年に進むことができるよう、3学期も全教職員で関わってまいります。ご理解とご協力をお願ひいたします。

【新春書き初め会】

1月9日(金)に新春書き初め会を開催しました。1、2年生は、コピー用紙にマーカーペンで、3年生～6年生は、長半紙に毛筆を使って取り組みました。書き初めは新しい1年への願いや決意を込める日本の伝統行事であるということを念頭に置き、一画一画丁寧に書くように伝えると、子どもたちは、真剣に課題と向き合っていました。作品は、1月30日(金)まで各学年のワークスペースに展示していますので、29日の授業参観日の際には、ぜひ鑑賞していただけたらと思います。

<課題> 1年生「ふじ山」 2年生「大きなゆめ」 3年生「友だち」
4年生「明るい心」 5年生「新しい風」 6年生「将来の夢」



1.17メモリアル集会



1月17日で阪神・淡路大震災から31年を迎えました。今年は、1月16日に「1.17メモリアル集会」を行いました。この震災は、子どもたちが生まれる前の災害ですが、決して「昔のこと」にはせず、私たちは教訓を生かした生活をしていかなければいけないと話しました。

また、同じ日の昼休みに地震を想定した避難訓練を行いました。今回は子どもたちに訓練の時間を知らせませんでした。子どもたちにとっては昼休みということで、教室以外の場所にいたり、いつもなら近くで指示を出す教師がいなかつたりする状態での訓練でしたが、それぞれが命を守る行動について真剣に考える貴重な機会となりました。改めて「おはしもて（おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない・てい学年優先）」が命を守る大切な合言葉であるということも確認することができました。ご家族でもぜひ、避難場所や避難用具など防災について話し合い、いざという時のために備える機会にしていただければと思います。



＜今後の予定＞

- 1月23日（金）城崎中学校体験入学・プレ登校（6年生） 定時退勤日
- 27日（火）代表委員会
- 29日（木）授業参観日・愛育会臨時総会
- 30日（金）定時退勤日
- 2月 4日（水）～6日（金）あいさつ立ち番
- 5日（木）全校朝会
- 6日（金）スキー教室（5, 6年生） 定時退勤日
- 10日（火）令和8年度入学説明会
- 11日（水）建国記念の日
- 13日（金）演劇ワークショップ（1, 2年生） 委員会活動 定時退勤日
- 16日（月）観劇会
- 17日（火）小中合同学校運営協議会
- 19日（木）児童集会 学校保健委員会
- 20日（金）クラブ活動 定時退勤日
- 23日（月）天皇誕生日
- 24日（火）代表委員会
- 25日（水）おはなしバイキング



※変更になる場合があります。ご了承ください。